
Procès-verbal 
Réunion du conseil d’établissement de l’école des Prairies 

Date : 10 juin 2024 
Heure : 18 h 30 
Endroit : École des Sentiers, salle du personnel 

Présence des membres du C.E. 

Jonathan Masse, parent x Marie-Maude Forest, enseignante x 

Audrey Vézina, parent x Caroline Marsolais, enseignante x 

Nathalie Kingsbury, parent abs Catherine Caron, enseignante x 

Stéphanie Markey, parent x Anne-Sophie Beaudoin-Martel, 
enseignante 

x 

Vincent Motard-Côté, parent x Nathalie Laporte, employée de soutien x 

Caroline Jacques, parent x Monique St-Cyr, employée de soutien x 

Mathieu Descôteaux, parent 
substitut 

x Élisabeth Bourgeois, enseignante, substitut abs 

Émilie Bédard, parent substitut x Steve Larocque, directeur x 

Ariane Forest-Dubuc, directrice adjointe x 

1. Mot de bienvenue

Le mot de bienvenue est fait par M. Jonathan Masse. La visite de la nouvelle école des 

Sentiers est faite par les directions. 

2. Vérification du quorum

Nous avons quorum. 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour

Il est proposé par Monique St-Cyr et résolu unanimement d’adopter l’ordre du jour 

du 10 juin 2024. 
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4. Questions orales du public



Aucune question en présentiel ainsi que sur le site internet. 

5. Adoption et suivi du procès-verbal de la rencontre du 15 avril 2024

Aucune modification et /ou coquille au procès-verbal. 

Il est proposé par Mme Nathalie Laporte et résolu unanimement d’adopter le 

procès-verbal du 15 avril 2024 et ses suivis.  
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6. Points de la direction

6.1 École des Sentiers (information) 

M. Larocque donne les dernières informations sur le suivi de l’école des Sentiers. Le

vendredi 14 juin, les prochaines élèves vont venir visiter l’école. La visite sera sous forme

d’un rallye.

6.2 Activités et sorties (approbation) 

Mme Anne-Sophie Beaudoin-Martel présente un projet qu’elle a fait avec les élèves de 

sa classe. Les élèves ont écrit des lettres d’opinion avec des propositions d’activités et 

de sortie. La sortie choisie par les élèves a été à Hoplà Joliette. Mme Beaudoin-Martel 

demande au CÉ d’approuver cette sortie. Les coûts seront défrayés par l’école. Le 

transport sera assumé par Hoplà.  

Les membres du CÉ acceptent à l’unanimité. 

Il est proposé par Mme Audrey Vézina et résolu unanimement d’approuver les activités 

et sortie. 
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6.3 Classements : critères de sélection anglais intensif. 

M. Larocque revient sur la rencontre d’informations qu’il y a eu concernant la classe 

d’anglais intensif. Il mentionne qu’il pourrait y avoir de l’intérêt pour deux classes.  M. 

Larocque propose aussi que le 85% soit enlevé. Il aimerait que les élèves choisis soient 

des élèves qui sont avec sur la compétence assurée. Il mentionne aussi qu’il veut sonder 

l’intérêt pour une 5e ou deux 6e. Un sondage sera envoyé en décembre 2024. Le conseil 

d’établissement sera aussi consulté lors du processus de consultation. Les données 

seront vérifiées sur le nombre d’élèves qui veulent s’inscrire. M. Larocque aimerait aussi 

connaître les données sur le suivi de nos élèves au secondaire. Des membres du conseil 

d’établissement discutent et se positionnent face aux futurs critères. Le critère du 85%

fait beaucoup réagir. Les membres soulignent aussi la possibilité de faire une autre 

classe volet-sport en 5e et/ou en 6e année. Le critère d’enlever l’élitisme est bien reçu. Il 

est un point de vigilance pour M. Larocque et les membres du conseil d’établissement.

6.4 Membres du Conseil d’établissement 2024-2025 (information) 

M. Larocque vérifie les postes des membres parents du conseil d’établissement pour 

l’année scolaire 2024-2025.

M. Masse : 2e année sur 2

Mme Vézina : 1ère année sur 2  

Mme Kingsbury : le poste sera en élection en 24-25 

Mme Markey : le poste sera en élection en 24-25 

Mme Jacques : 1ère année sur 2  

Mme Bédard et M. Descôteaux sont des membres substituts donc en élection en 24-25. 



     

 

 

7. Procédure pour rapport annuel 2023-2024 

M. Masse informe que le rapport sera envoyé par courriel pour une approbation et il 

sera présenté à l’assemblée générale des parents en septembre 2024. 

8. Vie scolaire 

Plusieurs activités seront vécues lors des deux dernières semaines :  

Tombola : 19 et 20 juin. Des parents bénévoles sont recherchés afin de vivre les deux 

journées de Tombola. Un membre du conseil d’établissement suggère que la ville 

fournisse des moniteurs du camp de jour. 

Course en couleurs : 21 juin 

Bar à fruits, bar à crème glacée, tubes glacés sont fournis par l’école pour les 2 dernière 

semaines. 

Les membres du conseil d’établissement demandent que l’horaire pour 2024-2025 soit 

envoyé plus tôt. La direction souligne que l’horaire a été envoyé 1 mois d’avance.   

Il est aussi mentionné d’avoir un calendrier des activités envoyé aux parents afin qu’ils 

soient plus au courant. M. Larocque souhaite aussi que le site web soit plus vivant et à 

jour.    

9. Comité de parents 

La dernière rencontre est prévue pour le 19 juin. 

10. Varia 

Aucun varia. 

11. Rappel de la date de la prochaine rencontre du conseil d’établissement 

La date statuée est le mardi 17 septembre 2024.  



     

 

 

12. Levée de l’assemblée 

Le lundi 10 juin était la dernière rencontre du conseil d’établissement pour l’année 

scolaire 2023-2024.  

Il est proposé par M. Motard-Côté et résolu unanimement que la séance soit 

levée, Il est 20 h 36. 

CÉ-20240610-04 

   

M. Jonathan Masse, président  M. Steve Larocque, directeur 

Procès-verbal rédigé par Caroline Marsolais 
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